

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Daniel Zeglin und Jacob Klein.

**Zeglin, Daniel
Klein, Jacob**

Tarangambadi, 26.01.1756-28.02.1756

8. Februar 1756

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185417](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185417)

einigen Maßen und Wägen an einem andern
Tisch sitzende die Lieder aus dem portugiesischen Ge-
sangbuch: Groß und herrlich ist der König, und dem
Herz auf Erden, Christen Gemein, zu rufen
heraus anstimmt, Herr Fabricius, spielt da-
bei auf der Flöte.

Am 9ten Vespern Nachmittag ging er aus und in
begleitung des Herrn Fabricii nach Madras zum
Bischofswirthe des Herrn Fugalländers, und der andre
ging mit Herrn Breithaupt nach in das Jagd-
von Weperi fort, da zu einem und andern Glücke
ein Hock der Lamasung gemacht wurde.

Am 10ten früh und Herr Breithaupt in
einem der Kutschen von Madras, wo einigen Pri-
sten gegen den Markt Giland angekommen, wurde,
aufsammt, wie einige Briefe an die Brüder in
Cudalur und Trankenbar ab. Punkt 12.00 Uhr sahen wir
früh Nachmittag der Konferenz bei, so in
dem Zimmer des Herrn Lamas Fugalländers Herr Fabricii
gehalten wurde, worin der Catechet Schawri-
Mutter insbesondere mannschaft Angulagnus-
ten von Christen und Glücken vorstehend, und ge-
richt, Bischof von den Brüdern darüber hielt. Auf
wurden wir und andere Glücken aus der Gemein
gehoben, und nach ihrem Umlände, umarmt.

Am 11ten früh Nachmittag wurde das Collo-
quium biblicum mit den Gesülsten und Bischof-
mischen gehalten, welches siebenmal auf fünf
nachfolgend, worin, da es sonst zu gleich mit
der Konferenz verbunden wird. Es folgte die-
mal der Dinnung nach auf die 10, 9-9. Da